

Bitte bedenke dies – bei Benutzung von Technik

- Handy, Computer, Fernseher funktionieren auf einer ähnlichen Frequenz und Spannung wie das menschliche Hirn, deshalb die massiven Beschwerden von in dieser Richtung sensiblen Leuten.
- die Mikrowelle mobilisiert das organisch gebundene Wasser und erwärmt die Speisen dadurch. Durch die Mobilisierung wird die Mikrostruktur und deren Gefüge stark in Mitleidenschaft gezogen, dass man vereinfacht von unstrukturierter verstrahlter Pflanze sprechen kann. Dies ist für manche Menschen giftig.